

「ふれあい広場' 15 IN しべつ PART 32」 終了お礼

7月4日・5日の2日間にわたり開催いたしました「ふれあい広場' 15 IN しべつ PART 32」では、多くの市民の皆様のご来場を賜り、盛会のうちに無事終了することができました。

これもひとえに、本広場を支え、もり立てていただきました多くのボランティアの皆様、関係団体の皆様そして、ご来場の市民の皆様のお力添えの賜物と、衷心より感謝申し上げます。

ふれあい広場は、高齢者や障がい者が家庭や地域で普通に生活し、活動できる社会づくり、「ノーマライゼーション」の普及定着を目的として、市民誰もが、相互に「ふれあえる場」として開催いたしました。

開催中は、何かと不行き届きの点もあり、ご迷惑をおかけしたことと存じますが、その点深くお詫びを申し上げ、次回に向けてさらに努力をしてまいりたいと考えておりますので、引き続きのご支援ご参加を切にお願い申し上げます、本広場終了にあたりましてのお礼といたします。

大変ありがとうございました。



平成27年 7月8日

ふれあい広場' 15IN しべつ PART 32実行委員会
実行委員長 齊木 勲